

12月1日(土)に第6回三者懇談会を開催し、13名の保護者に参加いただきました。 今回は、1月から合同保育に参加するこばと会の職員紹介と、内容の説明を行いました。

1月からの合同保育について

来年1月から合同保育に参加する職員について、こばと会が紹介と説明を行いました。

現時点では、こばと会の人事上の理由により、保育士1名と調理員(栄養士)、看護師について はお伝えすることができないことが伝えられました。当日にお伝えできなかった内容が確定しま したら、あらためて保護者の皆様にお知らせいたします。

紹介を受けたこばと会の職員たちからは、合同保育に向けた思いについてお話がありました。また、1月からの主な引継ぎ内容として、こばと会の保育士たちが園児と生活を一緒に送りながら信頼関係を築いていくことや、当番保育にも参加することで全クラスの園児たちに関わっていただくことなどを、吹田保育園長が説明しました。

合同保育を進めていくなかで、気になったことや御心配があれば、園の職員に伝えていただければ、すぐに対応いたしますのでよろしくお願いいたします。

三者懇談会での質疑応答

三者懇談会での主な質疑応答は以下のとおりです。市からの回答を、 [市] と、こばと会からの回答を、 [こ] と表記しています。

- ・吹田保育園は老朽化が進んでいる。移管までにどの程度の修繕対応を行うのか。
 - → [市] 近日中に園舎全体の点検を行い、指摘を受けた箇所はできる限り対応していく。
- こばと会は複数の保育所を運営している。移管後の吹田保育園の保護者会活動は、こばと会が運営する他園と共同で行うことになるのか。
 - → [こ] 吹田保育園で独立した保護者会活動を行っていただくものと考えている。
- 移管後も、卒園児が安心して訪れることができる園であってほしい。
 - → [市] 卒園児交流の行事だけでなく、これまでの卒園児に関する引継ぎも行っている。
 - → [こ] こばと保育園では卒園児の同窓会を実施している。吹田保育園の移管後も、卒園児 や保護者の方に来ていただける園でありたいと思う。

その他、卒園アルバムや移管後の検証に関する御意見もありました。三者懇談会の議事は、吹田市のホームページに議事要旨として掲載する予定です。

次回の三者懇談会は、来年3月頃に開催予定です。詳細が決まり次第お伝えいたします。

民営化に関する御意見、御要望は下記までお願いします。

【お問合せ】

児童部保育幼稚園室 政策グループ 民営化担当 Tel:06-6384-3104 Fax:06-6384-2105 E-mail:hoiku_sesk@city.suita.osaka.jp



吹田市の公立 保育所の民営 化についての Webサイトはこ ちらです

